



VERLAG KARL ALBER

kontrovers. Neue Diskurse zur Gesellschaft



Ökonomie als Gesellschaftstheorie

Herausgegeben von Jochen Bung, Franziska Martensen, Hanna Meißner, Greta Olson, Christian Schmidt und Benno Zabel

2024, 172 S., brosch., 39,– €

ISBN 978-3-495-99786-4

(kontrovers, Bd. 1)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99786-4

War es in den Anfängen der Sozialwissenschaften selbstverständlich, dass ihr Gegenstand als „Wirtschaft und Gesellschaft“ beschrieben werden muss, ist Ökonomie in der weiteren Entwicklung der Sozialwissenschaften oft vernachlässigt worden. Das war zur Vermeidung von Reduktionismus und zur Differenzierung und Pluralisierung des Gegenstandsbereichs erforderlich, hat aber vielfach dazu geführt, dass die Ökonomie als nicht lediglich sektorale, sondern die Gesellschaft als Ganzes prägende Kraft aus dem

Blick geraten ist. Mittlerweile hat ein Umdenken eingesetzt und ist das Interesse an Ökonomie als Gesellschaftstheorie wieder deutlich gestiegen. Die Beiträge des Bandes wollen eine Vorstellung davon vermitteln, was dies bedeutet.

Mit Beiträgen von

Thomas Biebricher | Alex Demirović | Maria Funder | Friederike Habermann | Bastian Ronge | Christian Schmidt | Joseph Vogl

**Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel**

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER

kontrovers. New Discourses on Society



Ökonomie als Gesellschaftstheorie

Edited by Jochen Bung, Franziska Martinsen,
Hanna Meißner, Greta Olson, Christian Schmidt
and Benno Zabel

2024, 172 pp., pb., € 39.00

ISBN 978-3-495-99786-4

(*kontrovers*, vol. 1)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99786-4

While in the early days of the social sciences it was taken for granted that their subject matter had to be described as “economy and society”, economics has often been neglected in the further development. This was necessary to avoid reductionism and to differentiate and pluralize the subject area, but has often led to the economy being overlooked as a force that shapes society as a whole rather than just a sectoral one. In the meantime, a rethink has begun

and interest in economic theory as an essential part of social theory has increased significantly. The articles in this volume aim to give an idea of what this means.

With contributions by

Thomas Biebricher | Alex Demirović | Maria Funder |
Friederike Habermann | Bastian Ronge | Christian Schmidt
| Joseph Vogl

**Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore**

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

